

Villa Toscana in Kottenheim verabschiedet Mitarbeiterin

## Ein neuer Lebensabschnitt beginnt für Maria Pres



*V.l.: Monika Peter-Lauterbach, Helena Süß, Ute Giel, Ellen Schäfer, Maria Pres, Simone Gerhards, Luna Piazzes und, Sinah Blaumeiser. Foto: Privat*

**Kottenheim.** Mehr als zwei Jahre hat Maria Pres einen Teil ihrer freien Zeit, die sie während ihrer Schulzeit hatte, im Seniorenzentrum Villa Toscana in Kottenheim verbracht. Mit viel Herz und Ver-

stand war sie für die Bewohnern und Bewohnerinnen – insbesondere an den Wochenenden – da und hat ihr Herzblut dafür gegeben, dass für Leib und Seele mit Essen und Getränken gut gesorgt

wurde. „Es hat mir immer sehr gut gefallen hier, die Kollegen sind sehr nett und es hat mir viel Freude bereitet für die Bewohner da sein zu können!“ sagte sie heute, als es darum ging sich zu verabschieden. Nachdem Maria Pres ein super Abitur gemacht hat, wird sie nun für ein Jahr nach Kanada gehen, um eine andere Welt durch „Work and Travel“ kennenzulernen. Um die nun entstandene Lücke zu schließen hat sie ihre Schwester Rachel bereits eingearbeitet, die nun ihre Stelle übernehmen wird. Neben den Kollegen wünscht die Leiterin der Einrichtung Ellen Schäfer, Maria Pres eine tolle Zukunft mit vielen besonderen Erlebnissen, die sie hoffentlich im nächsten Jahr berichten wird. Nähere Infos unter [www.projekt-3.de](http://www.projekt-3.de).